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Datum: Mittwoch, 16. Februar 2022 18:45:21

Sehr geehrte Damen und Herren,
 
ich wende mich in eigener Sache und in Sache meiner Mutter, 

an Sie. Meine Mutter hat kein
Internet, daher schreibe ich auch in Ihrem Namen. Ich selbst wohne 

. Meine Mutter und ich sind Radfahrerinnen, aber wir  sind völlig zufrieden mit
den vorhandenen Radfahrwegen an der Karlshöhe. Wir sind entsetzt darüber, dass Sie planen,
die schönen Eichen an der Karlshöhe, beim Gut Karlshöhe, für die Erweiterung des Radweges zu
fällen. Wir möchten dagegen protestieren. Der Radweg genügt uns so, wie er ist. Wir möchten
nicht, dass die Eichen gefällt werden, damit ein moderner Fahrradweg gestaltet wird. Die
vorhandenen Eichen sind unserer Ansicht nach schützenwert, da sie ein Biotop für viele Tiere
darstellen und dem Klimaschutz dienen. Der Radweg ist gut ausgebaut und nutzbar so, wie er ist.
Wir sind damit zufrieden. Bitte lassen Sie die schönen, groß gewachsenen Eichen stehen. Wir
sind der Ansicht, dass in der Verhältnismäßigkeit der Mittel die Eichen erhalten bleiben sollten.
Ein Neubauvorhaben des Fahrradweges halten wir für unsinnig und wie schon gesagt, wir sind
Radfahrer, die täglich, bei jedem Wetter fahren.  Vielen Dank.
 
Mein Name ist 

 
Mit freundlichen Grüßen

 
Gesendet von 
 




